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➢ 令和5年11月から令和6年11月までの活動実績



舞鶴市議会

産業建設委員会 活動総括（令和5年11月～令和6年11月）

委 員長 尾 関 善 之 自民党鶴政クラブ議員団

副委員長 今 西 克 己 新政クラブ議員団

委 員 仲 井 玲 子 会派に所属しない議員

委 員 福 本 明日香 市民クラブ舞鶴議員団

委 員 松 田 弘 幸 公明党議員団

委 員 南 正 弘 自民党鶴政クラブ議員団

【委員名簿】
今期委員会の概要

◆ 委員会を計１４回開催

◆ 議案審査のほか、市民と議会のわがま
ちトークや政策提言を実施

◆ 他市の事例の調査視察を実施

➢ 議案の審査

・ 計１５議案の質疑、討論、採決

・ 予算決算委員会産業建設分科会

として計１９議案の質疑等

➢ その他の活動

・ 総合計画の点検評価、勉強会 等

今期の重点項目

① 浸水・治水対策事業の推進等に関する
調査研究

② 有害鳥獣対策の推進に関する調査研究

～ 重点事項を踏まえた活動 ～

今期の主な取組

先進地視察や勉強会などを通じて状況等を把握。
②の「有害鳥獣対策の推進」に関しては、「有害鳥獣の処理」に
ついて、市民と議会のわがまちトークで出された意見も踏まえて議
論を重ね、政策提言として取りまとめて市長に提出。

重点事項に関する調査視察

宮城県蔵王町の「有害鳥
獣の処理」、静岡県袋井市
の「治水対策事業」、静岡
県伊豆市の「有害鳥獣対策
事業」について調査

令和6年5月15日～17日

市民と議会のわがまちトーク

有害鳥獣の捕獲と処理等を
テーマに市民の皆様とワーク
ショップ形式で意見交換

令和6年4月20日

舞鶴港に関する勉強会

令和6年10月29日



舞鶴市議会

産業建設委員会 活動総括（令和5年11月～令和6年11月）

提言事項「捕獲した有害鳥獣の処理方法の多角化」

産業建設委員会の政策提言

【提言内容】
有害鳥獣の駆除を持続可能なものとするため、捕獲した有害鳥獣の埋

設処理をできる限り減少させることを念頭に、中丹地域有害鳥獣処理施
設における焼却処理のほか、微生物による減容化や一般廃棄物としての
焼却の検討も含め、処理方法の多角化に取り組む必要がある。

「有害鳥獣の処理」をテーマに、先進地視察、市の取組の現状把握、市民と
議会のわがまちトークなどを踏まえて議論を重ね、政策提言として取りまとめ
て市長へ提出。

➢ 宮城県蔵王町と静岡県伊豆市などの
有害鳥獣処理に関する施策を調査

➢ 市民と議会のわがまちトークにより
有害鳥獣対策について市民と意見交換

➢ 勉強会で本市の取組の状況や今後の
方向性等を確認

政策提言に向けた取組

←調査視察

←勉強会

市民と議会の →
わがまちトーク


